



Séjour Ski 2014

publié le 19/01/2014

Jour 1

Descriptif :

Compte-rendu du premier jour

Nous avons été éblouis par les paysages montagnards : les roches, les lacs et les torrents.

Ce fut très long... 14 heures de car tout de même !

Mais bon... les garçons, une fois arrivés à Pelvoux, ont été très galants malgré les quelques boules de neige lancées par les filles : ils ont porté les valises et les skis tout de même !

Nous avons aperçu le stade de Saint-Etienne.

Nous avons découvert l'hôtel, les chambres et le matériel.

Maintenant, nous allons roupiller pour attaquer comme il se doit, cette folle journée qui nous attend demain.

Portfolio

